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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MARICÁ 

 Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, em primeira chamada às  quatorze horas e dezesseis minutos, iniciou-se a sétima reunião 1 
extraordinária do CMS-Maricá, na Câmara Municipal de Maricá, Situada a Avenida Nossa Senhora  do Amparo, nº 57 - Centro, Maricá – RJ com os 2 
seguintes conselheiros Titulares: Bruno de Souza Lougon, Antônio Carlos da Cunha, Anna Maria de Carvalho Quintanilha, Jorge Alberto Rispoli, Adriana 3 
Domingues Picanço, Rose Mary de Melo Bruce, Denise Marchon Tinoco, Edson Gonçalves de Oliveira, Leila Maia da Silva e Marcos de Souza Pires.  4 
Suplente:  Claudia Rogéria de Lima Souza, Moisés Antônio de Melo Abrão e Ana Mayda Ordonez Vieira O Presidente Bruno abre a reunião verificando o 5 
quórum necessário para a realização da mesma e chama atenção dos conselheiros que a reunião de hoje terá duas partes, cada uma com pauta única, que 6 
será:  2ª Reunião: PAUTA ÚNICA: Aprovação do Plano Municipal de Saúde 2022/2025. A Secretária Geral Anna Quintanilha, lê as justificativas de faltas 7 
dos Conselheiros: Dr. Rodrigo Cantini – por motivo de doença, João Batista – por motivo de trabalho fora do município, Flávia Cardoso Gomes Canella 8 
por motivo de trabalho, Maria Aparecida C.S.Garcia -  por motivo de trabalho e Ademir Dorigo - por motivo de trabalho fora do município. O Presidente 9 
coloca em Aprovação do Plano Municipal de Saúde 2022/2025, foi aprovado por 10(dez) votos a favor dos Conselheiros: Bruno de Souza Lougon, Anna 10 
Maria de Carvalho Quintanilha, Jorge Alberto Rispoli, Antônio Carlos do Rego Souza, Adriana Domingues Picanço, Rose Mary de Melo Bruce, Denise 11 
Marchon Tinoco e Marcos de Souza Pires, Claudia Rogéria de Lima Souza, Ana Mayda Ordonez Vieira, e  com 03(três) votos com ressalvas dos 12 
Conselheiros: Moisés Antônio de Melo Abrão, que justifica dizendo que lendo o Plano Municipal de Saúde que estamos trabalhando com dados 13 
ultrapassados, com a população de 2020 que era de 167 mil habitantes, nos dados do IBGE hoje a população de Maricá é de 197 mil habitantes. Outro ponto 14 
é sobre os partos Cesário no município de Maricá elevadíssimo, de 66,9%, no ano de 2019 quando a ANS preconiza de 10 a 15%. Outro ponto é o objetivo 15 
1.9 Implantar e habilitar um   Centro especializado em  Reabilitação tipo 2, diz que salvo engano no ano de  2023, estamos no ano de 2023 caminhando para 16 
o final e ele não vai acontecer e o último ponto que quer ressalvar e que o Plano Municipal não traz as informações que foram aprovadas na nossa Conferência 17 
no ano de 2023, se estamos falando num plano municipal que versa as ações de saúde de 2022 a 2025, o que foi aprovado em 2023 precisa constar nesse 18 
plano e não constam, que aprova porém com essas ressalvas. A Secretária Geral explica que tanto no plano quanto na programação de 2023 já estão incluídas 19 
as diretrizes da conferência, porque esse plano é de 2022, e a conferência ainda não havia sido realizada, só podemos inserir no plano após a realização da 20 
conferência, as aprovações da conferência serão incluídas na programação 2023 e 2024. Conselheiro Antônio Carlos diz,  a título de esclarecimento, tivemos 21 
uma reunião com a Mônica, quando o que foi tratado na conferência já tinha sido incluído no Plano de 2022 e o plano ficar aberto para inserir outros dados, 22 
inclusive vai ser incluído o Centro tratamento do hemofílico, cirurgia bariátrica para 2024 por conta do orçamento, nos cabe fiscalizar para saber se está 23 
sendo executado. Fala do centro de hemodiálise que foi uma reivindicação do antigo Conselheiro Dr. Paulo Abreu que entregou um projeto na época da 24 
Dra. Simone. Os Conselheiros: Edson Gonçalves de Oliveira aprova com as ressalvas sugeridas pelo Conselheiro Moisés e que a atenção básica funcione 25 
de verdade e Leila Maia da Silva aprovam com ressalvas sugeridas pelo Conselheiro Moisés. Foi aprovado com 3(três) votos com ressalva.  O Presidente, 26 
não havendo mais nada a tratar, encerra a reunião às 14:24 horas( quatorze horas e vinte e quatro minutos) ,da qual, eu, Laudeci Costa, Secretária Executiva, 27 
lavrei a presente ata, que foi revisada pela Secretária Geral Anna Maria de Carvalho Quintanilha  que, por expressar a verdade, dato e assinada juntamente 28 
aos Conselheiros presentes, Maricá, 17 de agosto de 2023. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 29 
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Bruno de Souza Lougon 

 Gestor – Sec. da Cidade Sustentável 

Presidente  

Laudeci Costa 
Secretária Executiva 

 

Anna Maria de Carvalho Quintanilha  
Usuária-  Ass. de Mor. e Amigos do Bairro Santa Paula  

Secretária Geral 

Adriana Domingues Picanço 

Ass. dos Prof. de Saúde de Maricá 

Rose Mary de Melo Bruce  
Usuário – Ass. de Mord.de Cordeirinho - 2º Distrito 

Jorge Alberto Rispoli  

Ass. dos Prof. de Saúde de Maricá 

Vice Presidente 

Claudia Rogéria de Lima Souza  
Gestor – Sec. de Saúde 

Ana Mayda Ordonez Vieira 
Gestor – Sec. de Saúde 

Antônio Carlos do Rego Souza 

Usuário  SINDSERV 

Tesoureiro 

Marcos de Souza Pires 
Ass. Médica de Maricá 

Denise Marchon Tinoco 
 Usuária - Ass. de Morad. E Amigos do Recanto de Itaipuaçú - 

4º Distrito 

Leila Maia da Silva  
Usuária – Templo Espiritualista ARUANDA 

Edson Gonçalves de Oliveira  
Usuário- União das Assoc. de Mor. de Maricá 

Moisés Antônio de Melo Abrão 
Usuário- Sindicato de Educação de Maricá 
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